

Prédication eucharistique

Triduum sur la Ste-Communion.

2^{ème} INSTRUCTION:

La Sainte Communion

Désir du Cœur de Jésus et de la Sainte Eglise

Exorde.— C'est encore de la Très Sainte Communion que je viens vous entretenir en ce moment. Dans la première instruction, je vous ai rappelé combien nous avons besoin de communier, pour rester en état de grâce et arriver au salut éternel : notre âme a besoin de nourriture, tout aussi bien que notre corps, et sa nourriture, à elle, c'est la Très Sainte Communion. En ce moment, ce sont les désirs de Notre Seigneur, les désirs de Notre Mère la Sainte Eglise que je voudrais vous rappeler. Notre conclusion sera la même que le premier jour, et nous la traduirons par ces paroles du Vénérable Père Eymard : "Si vous ne voulez pas communier pour vous, communiez pour Notre-Seigneur !"

I. — Désirs du Cœur de Jésus

Nous les trouvons manifestés dans le *Saint Evangile*, dans diverses révélations, particulièrement dans celles que fit le Sacré-Cœur à la Bienheureuse Marguerite-Marie.

(a) *Dans le Saint Evangile.*

1. Les premières paroles de Jésus sur la Communion, les premières en date et, sans doute en importance, sont contenues dans le *Pater*, cette forme par excellence de la prière, sortie du cœur et tombée des lèvres du Maître adorable de la prière : "*Panem nostrum quotidianum da nobis hodie* : Donnez-nous aujourd'hui notre pain quotidien." C'est la quatrième demande du *Pater*. — Le Sauveur nous y fait demander tout ce qui est nécessaire pour la vie tant du corps que de l'âme et, avant tout, la Très Sainte Eucharistie. "De plus, dit le décret sur la Communion fréquente et quotidienne, quand Notre-Seigneur ordonne de demander dans l'Oraison Dominicale *notre pain quotidien*, il faut entendre par là comme presque tous les pères l'enseignent, non pas tant le pain matériel, la nourriture du corps, que le pain eucharistique qui doit être reçu chaque jour. Il est d'ailleurs impossible d'admettre que dans cette prière par excellence, si complète, si belle, Jésus ait pu laisser de côté l'Eucharistie. Il nous aurait fait demander tout le reste, sauf la Très Sainte Communion ! Non, c'est impossible. Mais alors, parcourons